



CHATEAU MEYNEY

SAINT-ESTÈPHE

VENDANGES

MERLOT

1/10 -> 7/10

CAB. SAUVIGNON

10/10 -> 13/10

PETIT VERDOT

13/10 -> 21/10

Vendanges à double tri (à la vigne et au chai).
Vinifications douces et adaptées à chaque cuve, pour en extraire le meilleur.
Elevage 18 mois en barriques de chêne français

ASSEMBLAGE

51 % Cabernet Sauvignon

42 % Merlot

7 % Petit Verdot

ALCOOL 13,5% vol

LE MILLESIME

Un printemps humide et un été maussade ont nécessité une surveillance accrue de l'état sanitaire du vignoble et une bonne protection de la plante. Mais la nature fait parfois de beaux présents. Persévérance et vigilance jusqu'à la fin août furent nettement récompensées par un superbe été indien jusqu'à fin octobre. Le temps sec et ensoleillé nous a permis d'attendre la parfaite maturité des raisins sur nos vignobles.

D'une intensité colorante rare dans ce millésime, le Château Meyney offre immédiatement un nez ouvert de petites baies noires, d'épices douces et de réglisse légèrement vanillée. La bouche est gourmande en attaque, fraîche et onctueuse. Elle surprend par sa densité dans ce millésime. Le milieu de bouche se montre généreux et la finale séveuse. Quelques années de vieillissement en cave apporteront la souplesse qui manque encore légèrement aux tanins.

L'HISTOIRE

Autour du domaine de Meyney, s'est construit le prestigieux vignoble de Saint-Estèphe. Ces terres, dès le milieu du XIII^e siècle, furent l'objet des soins des moines cisterciens qui en firent l'une des toutes premières exploitations vinicoles structurées du Nord Médoc. Longtemps convoité par les grands bourgeois et aristocrates de Bordeaux, le vignoble est retourné dans le giron des hommes d'église par le leg de Pierre Forthon aux Pères Feuillants en 1625, date officielle de la création du Domaine.

Le terme « château » fut accolé à Meyney par la famille Luetkens au XIX^e siècle, une entrée dans la modernité grâce à une lignée de femmes inspirées. En 1919, les Cordier, puissants négociants, acquièrent la propriété et donnent aux vins de Meyney une réputation et une distribution internationales.

Depuis le rachat par le groupe Crédit Agricole en 2004, la belle endormie a été réveillée sous la houlette de Anne Le Naour.

